



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

17.11.2017

Antrag
Kampagne zum Alleinigen bewältigen des Schulwegs "Ich kann das auch allein"

Der Stadtrat möge beschließen:

Die LHM in Zusammenarbeit mit den Elternvertretungen organisiert eine Kampagne, die Eltern daran erinnern und ermutigen soll, ihre Kinder nicht mit dem Auto in die Schule zu fahren, sondern möglichst frühzeitig den Schulweg alleine bewältigen zu lassen.

Begründung:

Das Problem ist bereits stadtweit bekannt und auch immer wieder in den Zeitungen vertreten. Eltern die ihre Kinder mit dem Auto in die Schule bringen und dabei nicht akzeptieren können, dass die Kleinen auch nur ein paar Meter unbeaufsichtigt sind. Dabei werden immer wieder große Auto-Rallys vor den Schulen vollführt, die mitunter sämtliche Verkehrsregeln missachten und Kinder gefährden. Von zugeparkten Straßen und Einfahrten ganz zu schweigen. Selbst absolute Halteverbote vor Feuerwehr Ein- und Ausfahrten werden völlig ignoriert.

Den Eltern sollte wieder klar werden, dass Kinder so etwas auch von allein schaffen können, wenn man ihnen nur den nötigen Freiraum dazu lässt. In einigen Schulen wurde schon auf eigene Initiative hin versucht auf die Eltern einzuwirken. Nachdem das Problem aber scheinbar nicht unter Kontrolle zu bekommen ist, sollte etwas höher angesetzt werden. Nicht zuletzt sollte es doch auch für die Heranwachsenden eine schöne Erfahrung sein den Weg in und von der Schule allein bewältigen zu können.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat